

FE DE ERRATAS

En el número 32 de *Desacatos. Revista de Antropología Social*, dedicado a “La epidemia de la influenza humana”, enero-abril de 2010, se publicó un cuadro con datos equivocados en la página 170 del artículo “Historia de una epidemia olvidada. La pandemia de gripe española en la argentina, 1918-1919” de Adrián Carbonetti (pp. 159-174). Ofrecemos una disculpa a los lectores y al autor. A continuación, el cuadro con los datos correctos.

Cuadro 4. Médicos por cada mil habitantes y tasas de mortalidad por gripe según provincia. Argentina, 1919

Provincias	Médicos por cada mil habitantes	Tasas de mortalidad por gripe, 1919
Provincia de Buenos Aires	0.34	7.00
Capital Federal	1.12	4.22
Santa Fe	0.34	8.48
Entre Ríos	0.27	7.91
Corrientes	0.22	10.48
Córdoba	0.34	18.56
San Luis	0.28	25.55
Santiago del Estero	0.11	39.79
Tucumán	0.18	40.11
Mendoza	0.39	32.15
San Juan	0.23	78.27
La Rioja	0.16	34.05
Catamarca	0.20	39.26
Salta	0.19	118.68
Jujuy	0.14	95.82

Fuente: Elaboración propia sobre la base de datos suministrada por los Anales del Departamento Nacional de Higiene, vol. 26, 1920, y el Tercer Censo Nacional de Población de la República Argentina (1916), Talleres Gráficos de L. J. Rosso, Buenos Aires.